
Antrag Nr. 05-O-19-0020
101500

Betreff:

Übergang zwischen der Buslinie 22 und der Bahn (SPD)

Antragstext:

“ Der Magistrat wird gebeten 
1. zu berichten, warum die schon für die Fahrplanänderungen zum Dezember 2004 geplanten 

Verbesserungen (Einführung eines 15-Minuten-Taktes) nicht eingeführt und auch zum 
11.12.2005 nicht vorgesehen sind,

2. sich für Taktverbesserungen zukünftig einzusetzen.
Der Busverkehr zwischen. Wiesbaden und Naurod ist durch die Taktunterschiede der Linien 20, 21 
und 22 recht “unübersichtlich”, weshalb die schon für 2004 von ESWE geplanten Veränderungen 
vom Ortsbeirat als wesentliche Verbesserung begrüßt worden sind. Leider wurden sie 
begründungslos nicht umgesetzt. Den entsprechenden Beschluss des Ortsbeirats hat der 
Magistrat bis heute nicht beantwortet. ”

Begründung:

Wiesbaden,   05.12.05      


